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29 НОЯБРЯ 2024 ГОДА   ВЫПУСК 120

ППО "ЧТЗ-УРАЛТРАК" 95 ЛЕТ!

Дорогие друзья и коллеги, члены Профсоюза ППО ООО "ЧТЗ-УРАЛТРАК"!
Профессиональный союз работников автомобильного и сельскохозяйственного
машиностроения Российской Федерации горячо и сердечно поздравляет Вас с 95-
летием со дня образования первичной профсоюзной организации ООО «Челябинский
тракторный завод –УРАЛТРАК»!
Защита, занятость, законность – вот наши приоритеты, а ценность у нас одна – Человек
труда! Ваша профсоюзная организация на протяжении всей своей истории успешно
решала все задачи по защите интересов работников, членов профсоюза, как для
сохранения предприятия и его развития, так и для создания надлежащих условий труда
и достойной жизни заводчан, но впереди еще достаточно задач, и только единство,
профессионализм и преданность своему делу позволят нам двигаться вперед.
От всей души поздравляю всех членов ППО ООО «Челябинский тракторный завод –
УРАЛТРАК» со знаменательной датой, благодарю за ваш труд и желаю успеха в решении
наших общих задач!
Желаю Вам здоровья, благополучия, счастья, новых достижений в нелегкой, но такой
интересной и ответственной работе!

Председатель Профсоюза АСМ РФ А.А.Фефелов

https://profasm.ru/


НОВОСТИ АВТОПРОМА



АВТОВАЗ РАССКАЗАЛ ДИЛЕРАМ
О БЛИЖАЙШИХ ПЛАНАХ

26 ноября на АВТОВАЗе прошла конференция
руководителей и собственников компаний
дилерской сети LADA.

Представителей 336 дилерских центров приветствовал

Президент АО «АВТОВАЗ» Максим Соколов, который

поделился предварительными итогами года

и  рассказал о планах АВТОВАЗа на ближайшую

перспективу:  - В 2024 году компания модернизировала

производственные мощности, вывела на рынок ряд

новых моделей и модификаций и активно работала над

перспективными проектами и инновационными

продуктами.  LADA остается самым продаваемым

брендом в России, 4 модели входят в топ-10 лидеров

рынка и ожидается, что в следующем году в число

лидеров войдет и LADA Largus. Бестселлер бренда,

LADA Granta, занимает первое место по продажам в

России, а в мире по итогам 9 месяцев она вошла в

первую пятерку самых продаваемых компактных

автомобилей.  Приоритетными направлениями работы

в 2025 году станут поддержание и совершенствование

эффективных производственных мощностей, развитие

компонентной базы, поддержка трудового коллектива и

реализация амбициозной инвестиционной

программы.

Производственный план на 2025 год составляет 500

тысяч автомобилей, а объем инвестиций в развитие

достигнет 45 млрд рублей.

Ключевым проектом в 2025 году будет запуск

производства LADA Iskra, а одной из ближайших

новинок станет LADA NIVA Sport. Летом 2025 года в

рамках Петербургского международного

экономического форума планируется

продемонстрировать модель 2026 года – кроссовер

сегмента В+ на платформе LADA Vesta. Планируется и

обновление популярных моделей, в том числе

внедрение более современного 1,8-литрового

двигателя на семействе NIVA.

PR-дирекция АО «АВТОВАЗ»

«КАМАЗ» НА ФОРУМЕ «РОСТКИ: РОССИЯ И КИТАЙ –
ВЗАИМОВЫГОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО»

Руководитель Службы комплаенс ПАО «КАМАЗ» Виктор
Спасов принял участие во II Международном форуме
«РОСТКИ: Россия и Китай – взаимовыгодное

сотрудничество», состоявшемся в выставочном центре
«Казань Экспо».

Секция «Управление коррупционными рисками – вектор

роста», организованная в рамках форума, объединила

представителей бизнеса, промышленных предприятий,

общественных и научных организаций РТ, РФ и КНР. В ходе

сессии участники обсудили вопросы минимизации

коррупционных рисков и сокращения потерь от коррупции, в

том числе путём разработки и внедрения антикоррупционных

стандартов и процедур в сферу бизнеса, правового

просвещения и формирования негативного отношения

коррупции среди предпринимательского сообщества,

обеспечения прозрачности и открытости деятельности

органов власти, государственной поддержки общественной

деятельности по профилактике коррупции.

Опытом развития антикоррупционных мер

поделился представитель ПАО «КАМАЗ» –

руководитель Службы комплаенс Виктор

Спасов. В своём докладе он отметил, что

антикоррупционные меры в компании

выстраиваются как исходя из применимого

законодательства, так и с учётом отрасли,

бизнес-модели компании, рынков продаж

продукции и охватывают высокорискованные

бизнес-процессы. Ключевыми документами,

транслирующими приверженность компании

противодействию коррупции стали

Антикоррупционная политика и Кодекс

корпоративной этики. Элементы системы

транслированы всем организациям

корпорации «КАМАЗ» и обязательны к

применению.

Источник: «КАМАЗ» на форуме «РОСТКИ

https://kamaz.ru/press/releases/kamaz_na_forume_rostki_rossiya_i_kitay_vzaimovygodnoe_sotrudnichestvo/


БЕЛОРУССКИЕ АГРАРИИ ПОСЕТИЛИ РОСТСЕЛЬМАШ
ПРИ ПОДДЕРЖКЕ ДИЛЕРСКОГО ЦЕНТРА

«ПЕРЕДОВЫЕ АГРО ТЕХНОЛОГИИ».

В ходе экскурсии они ознакомились с
действующими производственными
технологиями.

В частности, аграрии побывали в цехе гибких

технологий, на производстве комбайнов, в

логистическом комплексе. Яркие впечатления,

по отзывам аграриев, оставила поездка на

тракторный завод. Также для них была

подготовлена подробная презентация развития

компании и продуктовых линеек. Завершился

визит белорусской делегации тест-драйвом

техники.

По отзывам гостей, они впечатлены масштабами

российской компании. Поездка позволила им

еще раз убедиться в том, что они выбрали

сильного партнера в построении своих

машинно-тракторных парков.

Энергонасыщенные комбайны и тракторы Ростсельмаш

достойно представляют российское аграрное

машиностроение на полях дружественной страны. Так, на долю

TORUM 785 приходится 50% поставок зерноуборочных

комбайнов, столько же приходится на Ростсельмаш 2400 в

тракторном сегменте, RSM F 2650 занимает 90% из всех

кормоуборочных машин.

Источник: https://t.me/rostselmash_official/2770

«СОБОЛЬ NN» ПОЛУЧИЛ
ЛЕГКОВУЮ КАТЕГОРИЮ B/М1

Ранее пассажирские версии «Соболя NN»
выпускались в «автобусной» категории B/
М2.  Категория M1 освобождает владельцев от ряда

требований, распространяющихся на транспорт
категории М2: теперь нет необходимости проходить
ежегодный техосмотр и устанавливать тахограф.

Также увеличивается допустимая скорость движения

на автомагистралях. Всё это делает эксплуатацию

«Соболя NN» более удобной и выгодной для частного

использования и для коммерческих задач Автомобиль

отличается высоким уровнем комфорта, а также

маневренностью и надежностью.

Просторный трансформируемый салон «Соболя NN» в

исполнении «минивэн» готов разместить 7 человек,

включая водителя. Регулируемые пассажирские

сиденья в салоне могут раскладываться для

организации спального места для отдыха, а также

сниматься для перевозки крупногабаритного багажа.

Дополнительное удобство обеспечат опционная

центральная консоль с холодильником и нишей для

беспроводной зарядки телефона, вешалки для одежды,

откидной столик и другое.

Для водителя предусмотрены бесключевой доступ и

электромеханический стояночный тормоз, что

особенно актуально в городских условиях.

Мультимедийная система с 9-дюймовым сенсорным

дисплеем предлагает широкие возможности для

навигации и развлечений. Зимний пакет включает

подогрев ветрового стекла, сидений и зеркал. Кроме

того, в салоне имеются более чем 20 мест для

хранения, а также розетки и USB-разъемы для

подзарядки устройств.

Новый экономичный дизельный двигатель серии G 2.5

обеспечивает высокий крутящий момент и доступен в

том числе в исполнении с экологическим классом

«Евро-5». Компактные размеры и радиус разворота в 5,4

метра, а также опционная система помощи при

парковке позволяют «Соболю NN» легко

маневрировать даже в ограниченном пространстве. А

дисковые тормоза с ABS и EBD, светодиодный

головной свет и датчики дождя и освещенности делают

управление безопасным в сложных метеоусловиях.

Источник: «Соболь NN» сертифицирован как

легковой автомобиль - категории B/М1

https://t.me/rostselmash_official/2770
https://autozavod.media/rubrics/news/sobol-nn-sertifitsirovan-v-kategorii-b-m1-kak-legkovoy-avtomobil/


НОВОСТИ
ПОДРАЗДЕЛЕНИЙ



- завершен монтаж 14 промышленных

кондиционеров, более 60

кондиционеров будут обновлены в

следующем году для улучшения

температурно-воздушного режима;

- 12,5 тыс.кв.м реконструкции

остекления запланировано в этом

году, на данный момент выполнены

работы на 9 тыс.кв.м;

- почти 37 тысяч кв.м. выполнено

реконструкции кровли из

запланированных 50 тыс.кв.м;

- готовы к запуску 50 комнат отдыха, до

апреля 2025 года – еще 50 комнат будут

изготовлены и запущены;

- количество обращений по

температурному режиму в корпусах в

«переходный» период снизилось,

температура в корпусах завода

соответствует нормативным

значениям.

Профсоюзным комитетом АВТОВАЗа, при участии представителей от
администрации предприятия, 14 ноября был рассмотрен вопрос о
готовности корпусов завода к работе в зимний период 2024-2025 гг.

Всего в заводской профком от подразделений поступило 15 справок и

постановлений, где отмечаются отдельные замечания, касающиеся работы

вентиляционных систем и перебоев в подаче горячей и холодной воды в

гардеробах и душевых. Также имеет место несвоевременное выполнение

заявок по восстановлению остекления, ремонту фрамуг в корпусах,

механизмов открывания крышных фонарей, течи кровли, герметизации

стеновых межпанельных швов, оконных проемов, замене ламп освещения.

Заведующий отделом охраны труда ППО Владимир Кильчевский

отметил, что все перечисленные недостатки отражены в постановлении

профсоюзного комитета и направлены в адрес директора ДИТО – главного

инженера АО «АВТОВАЗ» А.И. Романова для их устранения.

С информацией о работе по подготовке завода к работе зимой выступили

директор энергетического производства В.Н. Малов, начальник

управления технической эксплуатации недвижимого имущества и

капитального строительства М.В. Десятков, заместитель директора

дирекции по инженерно-технологическому обеспечению Е.В. Митаев и

начальник отдела условий труда Н.В. Краюшина:

"ЗИМНИЙ" ПРОФКОМ ПРОШЕЛ НА АВТОВАЗЕ

14 ноября профсоюзным комитетом завода
согласован Стандарт организации
«Единовременная материальная помощь

работникам АО «АВТОВАЗ» при рождении
(усыновлении, опеке) ребенка (детей)».

Проект предварительно был рассмотрен

специалистами "первички", предложения и

замечания которых учтены в окончательном

варианте.

Данный документ был наработан в рамках решений,

принятых согласительной комиссией завода для

поддержки семей. Упрощена процедура

оформления данной выплаты: работнику достаточно

обратиться к специалисту по персоналу своего

подразделения, предоставить копии свидетельств о

рождении детей и написать заявление на

матпомощь.

Единовременная выплата будет предоставляться

только гражданам РФ с учетом общего количества

детей: при рождении (усыновлении, опеке) первого

ребенка – 10 000 рублей; второго ребенка – 20 000

рублей; третьего ребенка – 30 000 рублей;

четвертого ребенка – 40 000 рублей; пятого и

последующих детей – 50 000 рублей.

НА АВТОВАЗЕ СОГЛАСОВАН СТАНДАРТ ОКАЗАНИЯ
МАТПОМОЩИ НА РОЖДЕНИЕ ДЕТЕЙ

Профсоюзная организация определила поставщика

новогодних подарков для детей работников льготных

категорий (детей-инвалидов, детей-сирот и детей из

многодетных семей). Об этом на оперативном совещании

14 ноября сообщил заместитель председателя ППО Сергей

Марченко. В конкурсе участвовали пять компаний – КП

«Позитив», интернет-магазин «СИМА-ЛЕНД», ООО «Трейд-

Логистик», ООО «Р-ПОДАРКИ.РУ» и группа компаний

«Рубин». Две последние компании не предоставили

образцов своей продукции, а из оставшихся трех

профсоюзная комиссия выбрала ООО «Трейд-Логистик».

Она поставит для ППО АО «АВТОВАЗ» праздничные

кондитерские наборы весом 500 грамм. Эти подарки будут

вручаться на новогодних представлениях детям членов

профсоюза АСМ, семьи которых относятся к льготным

категориям.

Материалы подготовила Татьяны Чайкун



Спикером выступила Полина

Черных, заместитель руководителя

правового департамента ФПСО.

В ходе обучения по теме «Трудовое

право Российской Федерации»

были затронуты важные аспекты

трудовых правоотношений, включая

полное и неполное рабочее время,

трудовую дисциплину и

особенности ненормированного

рабочего дня. Занятие оказалось

максимально полезным и

продуктивным благодаря

вовлечённому участию всех

присутствующих.

Представители профсоюзной

молодежи АВТОВАЗа активно

включались в дискуссии и делились

своими мнениями. Во второй

половине занятия молодые лидеры

погрузились в интеллектуальную

викторину «Своя игра», закрепив

полученные знания. Это позволило

им применить теорию на практике и

проверить свою готовность к

реальным профессиональным

вызовам.

Источник: Профсоюзная молодежь

"АВТОВАЗа"

ПРОФМОЛОДЕЖЬ АВТОВАЗА ПРОДУКТИВНО
ОБУЧИЛАСЬ

Защита проектов на тему «Мотивация профсоюзного членства среди
молодёжи» прошла 15 ноября в школе молодёжного актива первичной
профсоюзной организации АВТОВАЗа.

Участники представили интересные идеи о том, как сделать профсоюзное

движение более привлекательным для современной молодёжи. Были

предложения по организации мероприятий, использованию социальных

сетей, созданию мотивирующих программ и многому другому. Все ребята

отлично справились с заданием. Каждый проект был уникальным и

продемонстрировал творческий подход к решению важной задачи –

привлечения молодых людей в профсоюзную деятельность. Многие из

представленных проектов обязательно будут реализованы и взяты в

работу. Мы уверены, что они внесут значительный вклад в укрепление

мотивации профсоюзного членства среди молодёжи. А 16 ноября

состоялось очередное занятие для молодых специалистов прошло в

рамках Школы молодого профсоюзного лидера Федерации профсоюзов

Самарской области.

Выездной семинар провела комиссия по работе с
молодёжью Инжиниринга (ППО АО "АВТОВАЗ") при
поддержке профкома подразделения.

Это мероприятие прошло в минувшие выходные в «Алых

Парусах». На семинаре 30 сотрудников Инженерного

центра "LADA" активно развивали свои личные качества

при работе в команде и укрепляли профессиональные

связи.

Участники тренировались в работе в коллективе,

улучшали навыки публичных выступлений и принимали

участие в дебатах, где учились чётко формулировать своё

мнение и выстраивать грамотную коммуникацию. 

Профком инжиниринга

ПОЛЕЗНЫЕ ВЫХОДНЫЕ

https://vk.com/krm.profkomavtovaz?w=wall-166983051_2029


С 22 по 24 ноября в ООК «Саулык» прошел форум для
председателей контрольно-ревизионных комиссий и
профсоюзных лидеров первичных профсоюзных

организаций ОППО ПАО «КАМАЗ» под названием
«Практические навыки и современные требования к
финансам профсоюза: опыт и развитие».

Данное мероприятие, организованное учебно-

методическим центром ОППО ПАО «КАМАЗ», собрало около 100

участников из разных подразделений автогиганта. В числе

участников также представители из таких российских городов,

как Москва, Муром, Туймазы и Заинск. Это мероприятие стало

важной платформой для обмена опытом и повышения

квалификации специалистов профсоюзного движения. На

церемонии открытия форума председатель ОППО ПАО

«КАМАЗ» Ильдар Шамилов отметил ключевую роль таких

мероприятий в укреплении профсоюзного движения и

повышении квалификации его членов. Он подчеркнул, что

знания в области контрольно-ревизионной деятельности

являются основой для эффективной работы профсоюзов, а

командообразование способствует сплочению коллектива и

улучшению взаимодействия между различными

подразделениями.

В программу форума вошли

образовательные блоки и мероприятия на

командообразование. Участники смогли

обменяться опытом, обсудить актуальные

вопросы и выработать конкретные

инициативы для улучшения работы

контрольно-ревизионных комиссий. 23

ноября обучение провел Сергей

Владимирович Карпухин, заместитель

председателя Торгово-промышленной

палаты РТ по экономическим вопросам,

который поделился практическими

навыками и современными требованиями к

финансам профсоюза. В заключительный

день форума Светлана Валентиновна

Безбородова, кандидат психологических наук

и директор Учебно-исследовательского

центра ФПРТ, провела обучающий семинар

на темы «Благоприятная обстановка и

микроклимат в команде-показатель

эффективности и успешности профсоюзного

актива» и «Формирование и развитие

навыков командной работы». Участники

обсудили ключевые аспекты успешного

взаимодействия внутри профсоюзов, что

имеет решающее значение для достижения

общих целей и решения актуальных задач.

По итогам мероприятия все участники

получили сертификаты. Участники форума

выразили благодарность за интересное

обучение и организованные мероприятия.

Пресс-центр ОППО ПАО «КАМАЗ»

ПРОФСОЮЗНЫЙ ФОРУМ КАМАЗА:
НОВЫЕ НАВЫКИ ДЛЯ УСПЕХА

РАБОТНИКИ ОАО "МУРОМТЕПЛОВОЗ" ПЕРЕДАЛИ
ГУМАНИТАРНУЮ ПОМОЩЬ БОЙЦАМ СВО

Трудовой коллектив ОАО
"Муромтепловоз" принял участие в
важной благотворительной миссии —

передаче гуманитарной помощи. "Мы
понимаем, насколько значима
поддержка наших защитников, и
считаем своим долгом внести вклад в
их благополучие", - отмечает

председатель
Первичной  профсоюзной
организации ОАО "Муромтепловоз"
Светлана Штукерт.

В рамках этой инициативы были переданы носилки, которые были

сшиты талантливыми сотрудницами: Зуевой И.А., Суевой Ю.А.,

Кобяковой Т.В. и Шишуновой Н.Б. Их мастерство и преданность делу

стали залогом успешной реализации этого проекта. Цель компании -

обеспечить комфортные условия службы для военнослужащих и

выразить благодарность за их нелегкий труд. "Мы верим, что такие

акции помогают укрепить дух и моральное состояние бойцов, и

будем продолжать поддерживать тех, кто стоит на страже нашей

безопасности.

Благодарим всех, кто принял участие в этом благородном деле! Ваша

помощь и неравнодушие делают мир лучше, а защитников страны -

сильнее. Вместе мы можем многое!" - подчеркивает профлидер.



22 ноября на автомобильном заводе ПАО «КАМАЗ» прошел
праздничный концерт «Автоград — 2024», приуроченный ко Дню
матери и организованный администрацией и первичной

профсоюзной организацией завода.

С теплыми словами поздравления к женщинам обратились главный

инженер завода Максим Минеев, председатель ОППО ПАО «КАМАЗ»

Ильдар Шамилов и председатель первичной профсоюзной

организации автомобильного завода Лариса Денисова. Они

выразили искреннюю благодарность сотрудницам завода, матерям за

их труд, заботу и безусловную любовь к детям. «Мамы — это первые

учителя в жизни каждого из нас. Они помогают нам делать первые

шаги, произносить первые слова и поддерживают нас на протяжении

всей жизни», - подчеркнул Ильдар Шамилов, напоминая о той

огромной роли, которую матери играют в формировании личности и

жизненных ценностей. После официальной части состоялось

торжественное чествование многодетных матерей завода, которые

были удостоены особого внимания и признания за свою преданность

семье и работе. Их вклад в воспитание детей и создание уютного

семейного очага неоценим.

Концерт, подготовленный силами

сотрудников художественной

самодеятельности завода, стал

настоящим украшением праздника.

В программе прозвучали душевные

песни, трогательные стихотворения,

яркие танцы и юмористические

сценки, посвященные матерям.

Каждое выступление наполняло зал

теплом и радостью, создавая

атмосферу единства и любви.В

дополнение к празднику на третьем

этаже была организована выставка

детских рисунков, посвященных Дню

матери. В этом году на конкурс было

подано около 80 работ, каждая из

которых отражала уникальный

взгляд детей на своих мам.

Посетители выставки отметили

душевность и разнообразие

представленных рисунков, которые

стали настоящим символом любви и

уважения к матерям.В этот

особенный день мы еще раз

поздравляем всех матерей с Днем

матери! Искренне желаем здоровья,

счастья и долгих лет жизни. Спасибо

вам за все — за вашу заботу,

терпение и безграничную любовь!

Источник: https://vk.com/album-

98072466_306606796

МАМАМ ПОСВЯЩАЕТСЯ

ФОТОВЫСТАВКА В ООО "ИНТЕРТРАНС КАМАЗ"
КО ДНЮ МАТЕРИ

В преддверии Дня Матери профсоюзная организация ООО "ИнтерТранс
КАМАЗ" организовала трогательную фотовыставку "Лучшие моменты в
жизни мамы", которая прошла в уютном учебном классе офиса компании.

Эта выставка стала настоящим праздником душевности и тепла, ведь
на  фотографиях были запечатлены мамы с детьми, отражающие их
безусловную любовь и заботу.

Каждое фото - не просто изображение, а целая история, полная

воспоминаний. Участники с радостью делились своими фотографиями. Эти

кадры не только запечатлели моменты счастья, но и создали атмосферу тепла

и единства, позволяя всем присутствующим вновь пережить важные

моменты своей жизни.

В честь этого замечательного

праздника всех мам компании

поздравили сладким подарком -

вкусным праздничным тортом.

Профсоюзная организация

выражает искреннюю

благодарность всем сотрудникам

компании за активное участие в

выставке.

Пресс-центр ОППО ПАО

«КАМАЗ»

https://vk.com/album-98072466_306606796


Активисты Первичной
профсоюзной организации
работников ООО «СЭТранс» в

минувшие выходные приняли
участие в турнире по кёрлингу,
организованном Московской
Федерацией профсоюзов.

В состав команды вошли ведущий

юрисконсульт Руслан Алиметов,

главный специалист по

договорной работе Глеб Поземин,

ведущий юрисконсульт Валерия

Минеева и старший инспектор по

контролю за исполнением

поручений Полина Максимкина.

Капитаном команды выступил

Александр Стерликов,

председатель Территориальной

организации.

Кёрлинг – новый для большинства

профактивистов вид спорта,

возможно, за исключением

победителей, Московского

профсоюза работников

физической культуры, спорта и

туризма. Тем не менее,

мероприятие подарило

участникам массу позитивных

эмоций, дух товарищества и драйв

командной борьбы.

КОМАНДА ООО "СЭТРАНС" СРАЗИЛАСЬ В КЕРЛИНГ

«Поначалу выбор именно этой дисциплины для профсоюзного турнира

показался нам неожиданным, ведь кёрлинг в России не слишком

распространен и не особенно популярен. Но уже в самом начале игры мы

поняли: очень зря! – делится своими впечатлениями Руслан Алиметов. –

Кёрлинг оказался в высшей степени увлекательной тактической игрой,

требующей концентрации, аккуратности и точного расчета. Больше всего

нас удивило то, что эта игра с первых минут заставляет думать: здесь важна

вовсе не физическая сила броска, а выверенность скорости и траектории

камней. Важна и стратегия: нужно смотреть на несколько шагов вперед,

правильно расставляя свои камни и выстраивая линию обороны от

действий противника. А конечный результат напрямую зависит от

слаженной командной работы: недостаточно хорошо бросить камень, важно,

чтобы члены команды правильно отработали щетками и помогли камню

прийти в нужную точку».

Команда ООО "СЭТранс" не попала в число призеров, но получила огромное

удовольствие от участия, проявив настоящую сплоченность и волю к

победе. Теперь ребята ждут новых спортивных соревнований, и готовы всем

рекомендовать кёрлинг в качестве активного отдыха. «Теперь мы поняли,

почему кёрлинг является олимпийским видом спорта!» - говорят они.

Источник: ОППО ПАО "КАМАЗ"

БИЛЕТ НА БАЛЕТ

Первичная профсоюзная организация
департамента специализированной
техники и содержания автомобильных

дорог ПАО «КАМАЗ» организовала
культурный вечер для работников, членов
профсоюза - посещение балета «Щелкунчик»
П.Чайковского по мотивам сказки
Гофмана «Щелкунчик и мышиный король».

Это волшебное представление, основанное на

сказке Гофмана, погрузило зрителей в

атмосферу зимней сказки, где все желания

могут стать явью и добро победит зло.

«Прекрасная музыка, великолепная постановка

и красивые декорации создали настоящую новогоднюю

атмосферу. Благодарим профсоюзный комитет за

предоставленную возможность», - поделилась впечатлениями

ведущий инженер-технолог ДСТиСАД Гулюса Гарифуллина.

https://vk.com/profkomkamaz?w=wall-98072466_13609


В Федерации профсоюзов Ульяновской

области прошел семинар для бухгалтеров

профсоюзных организаций. В нем приняли

участие и бухгалтеры ППО УАЗ.

– На семинаре были рассмотрены такие

актуальные для нас темы,  как налоговые

изменения в 2025 году, предоставление

ежегодной отчетности в Управление

Министерства юстиции РФ по Ульяновской

области, порядок назначения и выплаты

пособий по обязательному медицинскому

страхованию; а также особенности

заполнения и предоставления отчета ЕФС-1

(единая форма сведений) и сведений о

начисленных страховых взносах на

обязательное социальное страхование от

несчастных случаев на производстве и

профессиональных заболеваний в составе

ЕФС-1 в 2024-2025 гг.; воинский учет и другие,

– рассказывает главный бухгалтер ППО УАЗ

Татьяна Николаевна Цыбина.

СЕМИНАР ДЛЯ БУХГАЛТЕРОВ

– Кроме того, были приведены примеры наиболее часто

встречающихся неточностей при заполнении отчетов.

Необходимо отметить и то, что все темы освещали ведущие

специалисты и руководители соответствующих ведомств и

организаций. Рассмотренные на семинаре вопросы позволят

сориентироваться в особенностях финансовой работы

профсоюзной организации в 2025 году. Следует еще отметить, что

материал был подан доходчиво, и мы имели возможность задать

интересующие нас вопросы и получить исчерпывающие ответы.

Также нам рассказали, на каких информационных ресурсах в

случае необходимости можно найти данные документы.

Людмила Марфицина

Фото: Федерация профсоюзов Ульяновской области

14 ноября состоялась XXI отчётно-
выборная конференция первичной
профсоюзной организации ОАО «ДААЗ».

В ее работе участвовали 230 из  266

избранных делегатов, приглашённые

генеральные директора и представители

руководства предприятий промплощадки

ДААЗа и компании ОАТ, а также

председатель профсоюзного комитета

ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдар Асхатович

Шамилов.

РЕШЕНИЯ XXI ОТЧЁТНО-ВЫБОРНОЙ
КОНФЕРЕНЦИИ ППО ОАО"ДААЗ"

С информацией профсоюзного комитета ППО ОАО «ДААЗ» о

проделанной работе за отчетный период с ноября 2019 по октябрь

2024 года перед делегатами выступил председатель профкома

Владимир Петрович Безруков. С отчётом ревизионной комиссии

- Людмила Борисовна Страбыкина. После их выступлений

делегаты 21-й отчетно-выборной профсоюзной конференции ППО

ОАО «ДААЗ» единогласно приняли постановление.

Затем слово для выступлений было предоставлено председателю

профсоюзного комитета ОППО ПАО «КАМАЗ» Ильдару Асхатовичу

Шамилову и генеральному директору ООО «ДААЗ», члену

профсоюза ОППО ПАО «КАМАЗ» Сергею Николаевичу Птичкину.

Далее конференция продолжила работу согласно с повесткой.

Стопроцентное единогласие и солидарность делегаты

конференции проявили по всем выборным вопросам.

Единогласно были утверждены профсоюзный комитет ППО ОАО

«ДААЗ», резерв и президиум профсоюзного комитета ППО ОАО

«ДААЗ»,  ревизионная комиссия ППО ОАО «ДААЗ».  Единогласно

председателем профсоюзного комитета ППО ОАО «ДААЗ» избран

Владимир Петрович Безруков.  Единогласно заместителем

председателя профсоюзного комитета ППО ОАО «ДААЗ» избран

Андрей Владимирович Ключников.

Подробнее:Вестник Профсоюза ДААЗа

https://vk.com/public166999118?w=wall-166999118_3259


Нижегородская областная организация
Профессионального союза работников
автомобильного и сельско-

хозяйственного машиностроения
Российской Федерации в честь Дня
профсоюзов Нижегородской области
награждена Почетной грамотой
Нижегородского Облсовпрофа за

большой вклад в развитие и
укрепление Нижегородских
профсоюзов, обеспечение трудовых
прав и представительство интересов
работников  организаций и
предприятий отрасли.

ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ППО в ОАО "ГАЗ" 
ИЗБРАН СЕРГЕЙ СОЛОДОВ

20 ноября 2024 года во Дворце культуры ГАЗ прошла
XV отчетно-выборная конференция первичной
профсоюзной организации Горьковского автозавода.

В работе конференции принимали участие 322 делегата,

более 100 приглашенных руководителей, ветеранов,

коллеги из профсоюзных организаций КАМАЗ

(г.Набережные Челны), АМЗ (г.Арзамас), ЗМЗ (г.Заволжье)

и ПАЗ (г.Павлово).

Председатель ППО в ОАО "ГАЗ" Солодов Сергей

Викторович отчитался о работе профсоюзного комитета

завода за 5 лет, а председатель контрольно-ревизионной

комиссии Тимаков Николай Иванович ознакомил

собравшихся с результатом ревизии финансово-

хозяйственной деятельности нашей организации.

Работа профсоюзного комитета была единогласно

признана делегатами удовлетворительной, а отчет КРК

был утвержден.

На XV Отчетно-выборной конференции Профсоюзной

организации Горьковского автозавода выступили:

Сорокин Вадим Николаевич, президент "Группы ГАЗ",

Соколов Анатолий Михайлович, председатель

Нижегородского областного союза организаций

профсоюзов "Облсовпроф", Фефелов Андрей

Александрович, председатель Профсоюза

Автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения Российской Федерации. Также на

Конференции, обратившись к профсоюзному комитету и

руководству завода, выступили делегаты, со своими

просьбами предложениями. Несколько обращений

поступило Президенту от подразделений в письменном

виде через секретариат Конференции.

ЗА БОЛЬШОЙ ВКЛАД В РАЗВИТИЕ И
УКРЕПЛЕНИЕ ПРОФСОЮЗНОГО ДВИЖЕНИЯ

За развитие социального партнерства и

сотрудничества В.Н.Сорокин был отмечен дипломом

Профсоюза АСМ РФ и Почетным знаком НОСОП

"Облсовпроф". На XV Отчетно-выборной конференции

Профсоюзной организации Горьковского автозавода

единогласно на новый срок полномочий с 2024 по

2029 год были избраны новый состав профсоюзного

комитета, ППО в ОАО "ГАЗ", председатель ППО в ОАО

"ГАЗ", КРК, Совет молодежи ППО в ОАО ГАЗ" и

председатель Совета молодежи ППО в ОАО "ГАЗ".

Председателем ППО в ОАО ГАЗ" был

избран Солодов Сергей Викторович. Председателем

Совета молодежи ППО в ОАО "ГАЗ" был избран

Шагалов Андрей Николаевич.

В состав профсоюзного комитета ППО в ОАО "ГАЗ"

были избраны:

1. Василькова Наталья Владимировна, председатель

профкома ЗМА,

2. Вашкевич Татьяна Львовна, заведующий отделом

социального развития ППО в ОАО «ГАЗ»



3. Волынская Татьяна Ивановна, заместитель председателя

ППО в ОАО «ГАЗ», заведующий отделом организационной

работы ППО в ОАО "ГАЗ"

4. Загустина Елена Алексеевна,  председатель профкома

ПГА/СКП

5. Кочеткова Екатерина Николаевна, председатель

профкома КРЗ

6. Кулагин Сергей Алексеевич, председатель профкома

ООО «ЗШП»

7. Кутырева Елена Игоревна, главный бухгалтер –

заведующий отделом бухгалтерского учета, отчетности и

контроля ППО в ОАО «ГАЗ»

8. Митина Ирина Александровна, председатель профкома

ООО "ОИЦ"

9. Митрофанов Леонид Эдуардович, заместитель

председателя ППО в ОАО «ГАЗ», председатель профсоюзного

комитета ООО «Автозавод «ГАЗ»

10 Плеханова Ирина Александровна, председатель

профкома ООО «Сервисный центр»

11. Свешников Владимир Николаевич, председатель Совета

ветеранов ОАО «ГАЗ»

12. Слепов Владимир Александрович, заместитель

заведующего отделом организационной работы ППО в ОАО

«ГАЗ»

13. Солодов Сергей Викторович, председатель ППО в ОАО

«ГАЗ»

14. Тенькова Татьяна Викторовна, председатель профкома

ООО «НГА»

15. Хлупина Ирина Петровна, заместитель председателя

профкома ПРЗ

16. Черноталова Екатерина Васильевна, ведущий

специалист отдела социального развития ППО в ОАО «ГАЗ»

17. Чернова Наталья Владимировна, председатель

профкома ООО «Технопарк»

18. Чеутин Сергей Юрьевич, председатель профкома ООО

«Нижегородские моторы»

19. Шагалов Андрей Николаевич, председатель Совета

молодежи ППО в ОАО «ГАЗ»

20. Шалина Марина Николаевна, председатель профкома

ДпК

21. Шаманина Марина Юльевна, председатель профкома

Литейного завода

ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ППО в ОАО "ГАЗ" 
ИЗБРАН СЕРГЕЙ СОЛОДОВ

Председателем Совета молодежи ППО в ОАО

"ГАЗ" был избран Шагалов Андрей Николаевич.

В год Семьи и преддверии прекрасного

праздника Дня матери на сцене Дворца

культуры чествовали работниц наших

предприятий - многодетных мам, которые

совмещают производственную работу,

общественную деятельность и свои материнские

обязанности.

Солодов  Сергей Викторович, председатель

ППО в ОАО "ГАЗ" и Сорокин Вадим Николаевич,

президент "Группы ГАЗ" вручили

благодарственные письма и памятные подарки:

Анисимовой Анастасии Руслановне,

профгрупоргу Кузнечно-рессорного завода,

Кривоносовой Светлане Ивановне,

председателю цехового комитета ООО

«Нижегородские моторы»,

Мироновой Юлии Андреевне, члену профкома

Академии современных технологий

автомобилестроения им. A.H. Моисеева,

Рыбаковой Елене Васильевне, профгрупоргу

Дворца культуры Горьковского автозавода,

Семеновой Оксане Петровне, профгрупоргу

Функциональных служб,

Федяшиной Нине Владимировне,

уполномоченному по охране труда Прессово-

рамного завода.



АНТОН СОСИН ПЕРЕИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ
ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ

ПРОФСОЮЗА АСМ РФ

28 ноября состоялась VIII отчетно-выборная

конференция Челябинской областной

организации Профсоюза АСМ РФ.

В отчетно-выборной конференции приняли

участие председатель  Федерации профсоюзов

области Олег Екимов, председатель Профсоюза

АСМ РФ Андрей Фефелов, председатели и

профактив первичных профсоюзных организаций

отрасли и ветераны профсоюзного движения.

Делегаты конференции единогласно поддержали

кандидатуру Олега Максимовича, который вновь

возглавил ЧООП.

Источник: Челябинский обком Профсоюза

АСМ РФ

14 ноября состоялась VII отчетно-выборная конференция

Волгоградского обкома профсоюза работников

автомобильного и сельскохозяйственного машиностроения

РФ.

В своем докладе председатель Антон  Сосин  не стал скрывать

проблем:  за отчетный период из состава областной

организации выбыли три первичные профсоюзные

организации. За первое полугодие 2024 года среднемесячная

зарплата составила - 55848 руб.

Охрана труда была и остается одним из важных направлений

деятельности профсоюзов. За отчетный период на

предприятиях отрасли произошло 31 несчастных случаев, из

них 2 тяжелых, с летальным исходом не было. При этом есть

устойчивая тенденция к снижению, за 6 месяцев текущего года

несчастных случаев не было.

Правозащитная работа в отчетном периоде

была одной из приоритетных задач в

комплексе вопросов, решаемых областным

комитетом профсоюза, постоянно оказывалась

практическая помощь членам профсоюза в

защите трудовых и социально-экономических

прав. В докладе также прозвучала тема

молодежи и труда женщин.

«Новые вызовы времени требуют от

профсоюзов усиления информационно-

пропагандистской работы, - считает

Антон  Сосин. - За многие годы в профсоюзе

сложилась система информирования членов

профсоюза и всех работающих предприятия,

но назвать её стройной и отлаженной нельзя».

Делегаты конференции с интересом

заслушали доклад Антона  Сосина и в ходе

обсуждения высказали ряд предложений. В

частности, они касались не только деятельности

обкома, но и работы первичек,

взаимодействия с работодателем.

В итоге голосования председателем

единогласно избрали действующего лидера

Антона Сосина.

Источник: редакция газеты «Волгоградские

профсоюзы»

ОЛЕГ КОСЫХ ИЗБРАН ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ЧЕЛЯБИНСКОЙ
ОБЛАСТНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ПРОФСОЮЗА

https://vk.com/chelprofasm
https://vk.com/chelprofasm


19 ноября состоялся Совет ЧООП АСМ
РФ в гостях у ПАО "Уралавтоприцеп".

Перед заседанием генеральный

директор предприятия В.И.Костюченко,

председатель Совета директоров

В.И.Филатов и председатель ППО

Н.Е.Вегера провели для делегации

увлекательную экскурсию по

производственным цехам.

Участники смогли увидеть современные

технологии и  производственные

процессы, которыми предприятие по

праву гордится.

На заседании Совета обсудили вопросы

социального партнёрства, организации

отчётности за год, утвердили план работы

на первое полугодие 2025 года, а также

рассмотрели состав кадрового резерва на

должность председателя ЧООП АСМ РФ.

НА ТЕРРИТОРИИ ПАО "УРАЛАВТОПРИЦЕП" ПРОШЁЛ
ВЫЕЗДНОЙ СОВЕТ ЧООП АСМ РФ

Отдельное внимание уделили подготовке к отчетно-выборной

конференции, которая состоится 28 ноября 2024 года.

От имени ЧООП АСМ РФ выражаем благодарность руководству

ПАО "Уралавтоприцеп" за тёплый приём, интересную экскурсию и

созданные условия для продуктивной работы Совета. Такие

встречи укрепляют взаимодействие между профсоюзами и

предприятиями, способствуют решению ключевых задач и

формируют базу для эффективной работы в будущем.

ЧООП АСМ РФ

ЛУЧШИЕ УМЫ И РАКЕТКИ АВТОЗАВОДА «УРАЛ»
СРАЗИЛИСЬ В ДВОЕБОРЬЕ «КВИЗАР»

Команда автомобильного завода «УРАЛ» заняла
третье место  в интеллектуально-спортивном
двоеборье «Квизар».

Мероприятие стало частью деловой программы

Челябинского промышленного форума,  который

стартовал 27 ноября. Двоеборье включало в себя

интеллектуальную игру и турнир по настольному

теннису на Кубок Министерства промышленности,

новых технологий и природных ресурсов

Челябинской области. В соревнованиях приняли

участие девять команд промышленных предприятий

региона. По регламенту турнира в команде на квиз из

шести участников двое должны были на следующий

день участвовать и в теннисном турнире.

Автозаводчане, члены профсоюза Дмитрий Шабалин,

Константин Чебыкин, Евгений Смоляков и Ульяна

Семенова уже имели опыт участия в подобных

интеллектуальных поединках. А вот теннисисты

впервые попробовали свои силы в таком конкурсе.

Игра «Квизар» состояла из семи туров, каждый включал

в себя семь вопросов – тестовых, музыкальных, в виде

ребусов – в основном на производственную тематику.

– До заключительного, седьмого тура команда

автозавода «Урал» уверенно держала первое место,

набирая максимальное количество баллов, но в

финальном туре можно было рисковать, удваивая

ставки за каждый правильный ответ, при этом в случае

неправильного ответа очки вычитались. У нашей

команды – серебро, – отметил физорг предприятия

Евгений Смоляков.

Во втором виде двоеборья честь автозавода отстаивали

опытные теннисисты, не раз подтверждавшие свой

высокий уровень, это Эльдар Гумурзаков, Валерий

Галямин и Евгений Пичугин. Они проводили

поединки в паре и в личном противостоянии с

соперниками. Команда уверенно заняла первое место в

своей подгруппе, но в полуфинале в упорной борьбе

уступила соперникам. В итоге – победа в матче за 3-е

место.

Подробнее: Автомобильный завод "УРАЛ"

https://vk.com/azural.miass?w=wall-188722179_18422


Профсоюзная организация «ЧТЗ-
УРАЛТРАК» отмечает свое 95-
летие.

С начала 2024 года проведен ряд

мероприятий, в которых приняли

участие многие заводчане, члены

профсоюза.  В рамках

знаменательного юбилея, с 25 по 27

ноября, в подразделениях завода

состоялись награждения. Были

отмечены члены профсоюза,

представители профсоюзного актива

организации, внесшие

значительный вклад в её развитие и

укрепление профсоюзного

движения, социальные партнеры - за

вклад в развитие социального 

партнерства. 

ПОЧЕТНЫМ ВЕТЕРАНАМ ЧТЗ ВРУЧИЛИ
ОТЛИЧИТЕЛЬНЫЕ ЗНАКИ



19 ноября прошла XIII отчетно-выборная
конференция первичной профсоюзной
организации ПАО «Автодизель» (ЯМЗ)

Ярославской областной организации
профессионального союза работников
автомобильного и сельскохозяйственного
машиностроения Российской Федерации.

В ходе отчетно-выборной компании избраны 23

председателя цеховых комитетов, вновь

избранных 7 человек. Конференция

рассмотрела следующие вопросы: отчет о

работе профсоюзного комитета за период с

19.11.2019 года по 19.11.2024 года, отчет контрольно-

ревизионной комиссии (КРК), выборы

председателя профкома, выборы состава

профсоюзного комитета, выборы президиума

профкома, выборы контрольно-ревизионной

комиссии (КРК), выборы делегатов на

конференцию территориальной организации

профсоюза АСМ, утверждение представителей

со стороны работников в комиссию по трудовым

спорам.

ЕЛЕНА ЖУКОВА ЕДИНОГЛАСНО ИЗБРАНА
ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ППО ПАО "АВТОДИЗЕЛЬ"

175 делегатов отчетно-выборной профсоюзной конференции

ПАО «Автодизель» (ЯМЗ) единогласно избрали председателем

Жукову Елену Николаевну!

В завершении официальной части состоялось награждение

Почетными грамотами Ярославской областной организации

Профсоюза АСМ РФ председателей цеховых комитетов ППО

ПАО «Автодизель» (ЯМЗ) за активную работу по защите

социально-трудовых прав и интересов работников.

СВЕТЛАНА МАЛЬЦЕВА ЕДИНОГЛАСНО ИЗБРАНА
ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ППО АО "ЯЗДА"

11 ноября в первичной профсоюзной организации АО
«ЯЗДА» состоялась XVII отчетно-выборная конференция.

С отчетным докладом выступила председатель ППО АО

«ЯЗДА» Мальцева Светлана Владимировна, которая вновь

была избрана на эту должность. Работа профкома за

отчетный период была признана удовлетворительной.

Одним из ключевых моментов отчетно-выборной кампании

стало значительное омоложение состава профкома

предприятия. Это свидетельствует о стремлении к

обновлению и притоку свежих идей и энергии в работу

профсоюзной организации.

На конференции были избраны контрольно-

ревизионная комиссия и комиссия по трудовым

спорам. Также были избраны делегаты на VI

отчетно-выборную конференцию отраслевого

обкома и кандидаты в состав областного

комитета.Конференция прошла успешно,

подтвердив высокий уровень доверия к

действующему председателю и готовность к

дальнейшему развитию и укреплению

профсоюзной организации.



ДРУЖНАЯ РАБОЧАЯ СЕМЬЯ –
НА МОЛОДЕЖНЫХ СТЕНГАЗЕТАХ

Молодежь механосборочного цеха придумали новую

расшифровку аббревиатуре МСЦ и свою газету

креативно назвали «Мы Семейный Цех». Они

представили свой трудовой коллектив как семью под

большим зонтом. Всегда рядом, всегда во всем вместе.

Идея неплохая, оформление тоже.

Департамент персонала в своей стенгазете «Пазлы»

нестандартно подошли к представлению коллектива,

разместив фотографии своих работников на пазлах и

представив на них отдельные фрагменты жизни

персональщиков: «Собирается, как пазлы, наш рабочий

коллектив…» Коллеги департамента разбросаны по

промплощадке, но если нужна команда на мероприятие

- не проблема. Оформление позитивное, есть также

кармашек с добрыми пожеланиями.

В газетах цеха отгрузки автокомпонентов «Коллектив

ЦОА – очень дружная семья» и инструментального цеха

«События и время» на фотографиях отражено, как

коллективы участвуют в мероприятиях и профсоюзных

акциях. Но вот над идеей и художественным

оформлением нужно было поработать.

При подведении итогов мнение жюри по всем газетам

было единогласным. Наградил участников конкурса

молодежных стенгазет председатель профсоюзной

организации ПАО «ЗМЗ» В.А. Зиненко.

Диплом за первое место вручен департаменту

управления качеством, второе место разделили

механосборочный и прессовый цеха, третье место – у

департамента персонала. Цех отгрузки

автокомпонентов и инструментальный цех получили

дипломы за участие.

Несомненно, эти газеты украсят информационные

стенды подразделений.

Статья и фото: отдел медиакоммуникаций ЗФ ООО

«УАЗ»

В октябре профсоюзный комитет ПАО «ЗМЗ» провел
традиционный конкурс молодежных стенгазет
среди подразделений. В этот раз конкурс был

посвящен Году семьи в России и носил название
«Рабочий коллектив - это дружная семья».

Свои газеты на конкурс заявили шесть подразделений:

департамент персонала, инструментальный цех,

прессовый цех, цех отгрузки автокомпонентов,

департамент управления качеством, механосборочный

цех. Основными критериями оценки являются

соответствие теме, художественное оформление,

содержание, юмор, креатив. Специалист по культурно-

массовой работе профкома ПАО «ЗМЗ», председатель

совета молодежи А.Н. Ермолаев коротко

охарактеризовал каждую стенгазету:

- Понравилась идея молодежи прессового цеха,

которые назвали газету «Связь поколений». Свою

цеховую семью они представили в виде

генеалогического древа от ветеранов до сегодняшних

работников: «Держим равнение на старшее

поколение». Хорошая, интересно обыгранная идея, и

художественное оформление газеты на высоте.

Департамент управления качеством, как всегда,

порадовал. Газета получилась креативная, яркая,

соответствующая теме. За основу взят Знак качества,

внутри которого на фотографиях представлена жизнь

коллектива. Стихами и лозунгами рассказано, как

должна выглядеть качественная семья рабочего

коллектива: «В этом разделе семейные снимки, где мы

смеемся все вместе, в обнимку». Отдельно хочу

отметить, что ДУК во всех своих газетах делает акцент

на роли профсоюзной организации в жизни своего

коллектива: «Профсоюз - семья, здесь сила МЫ, а не Я».

Молодцы!



ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ТЕРРИТОРИАЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ
ГОРОДА МОСКВЫ И МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

ПРОФСОЮЗА АСМ РФ ИЗБРАН АЛЕКСАНДР СТЕРЛИКОВ

На VIII отчетно-выборной Конференции ТО г. Москвы и Московской области

Профсоюза АСМ РФ выступили: Фефелов Андрей Александрович,

председатель Профсоюза АСМ РФ; Павлов Юрий Константинович,

исполняющий обязанности председателя Московской Федерации

профсоюзов; Соломатина Галина Федоровна, член профсоюзного комитета

МОО-Первичная Профорганизация Работников ГНЦ РФ НАМИ.

Председателем ТО г. Москвы и Московской области Профсоюза АСМ РФ

единогласно был избран Александр Стерликов, также в ходе работы был

избран постоянно действующий руководящий коллегиальный орган - Совет

Территориальной организации и контрольно-ревизионная комиссия.

В ходе конференции было подписано соглашение о сотрудничестве между

Территориальной организацией города Москвы и Московской области

Профсоюза работников автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения Российской Федерации и Объединенной первичной

профсоюзной организацией Публичного акционерного общества «КАМАЗ»

Профсоюза работников автомобильного и сельскохозяйственного

машиностроения Российской Федерации, удостоверяющие подписи в

котором поставили Фефелов А.А. и Павлов Ю.К.

В завершении конференции Стерликов А.В. поблагодарил ЦК АСМ РФ,

МФП и председателей первичных профсоюзных организаций оказанное

доверие, помощь и поддержку и поставил цель – развитие профсоюзной

организации.

21 ноября 2024 года на
Ленинском проспекте 42
прошла VIII отчетно-выборная

конференция ТО г. Москвы и
Московской области
Профсоюза АСМ РФ. В работе
конференции приняли участие
делегаты от первичных

профсоюзных организаций
города Москвы и Московской
области.

Были приглашены председатель

Профсоюза АСМ РФ

А.А.Фефелов, исполняющий

обязанности председателя

Московской Федерации

профсоюзов Ю.К.Павлов,

председатели ППОР АО МАЗ

«Москвич» В.В.Галикбарова и

ППОР «СЭТранс» О.В.Савина,

которые входят в структуру

ОППО ПАО «КАМАЗ», а так же

представители Аппарата ЦК АСМ

РФ и МФП.

Председатель Территориальной

организации Стерликов

Александр Викторович

отчитался о работе Совета.

Работа Совета ТО г. Москвы и

Московской области Профсоюза

АСМ РФ была единогласно

признана делегатами удовлет-

ворительной, а отчет КРК был

утвержден.



ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТНОЙ
ПРОФСОЮЗНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ ПРОФСОЮЗА АСМ РФ

ИЗБРАН ДМИТРИЙ ПОЛИЧУК

Детям показали как рождается

каркас автобуса, процесс

окраски кузова, как внутри

автобуса появляются руль,

двигатель, освещение и многое

другое.

По завершении экскурсии была

организована викторина, в

которой дети активно

участвовали и получили

приятные подарки от

профсоюзной организации, что

сделало день еще более

запоминающимся и радостным

для юных участников.

Источник: https://vk.com/profk

omliaz?w=wall-219141574_332

21 и 22 ноябряпрофсоюзная организация ООО "Ликинский автобус"
совместно с администрацией предприятия провели увлекательные
экскурсии по заводу для детей многодетных членов профсоюза в рамках

Года семьи.

В ходе экскурсии ребята смогли познакомиться с различными участками

производства, такими как цех сварки, окрасочный цех  и сборочное

производство. Участники смогли увидеть, как работают их родители, создавая

автобусы. 

КАК РОЖДАЕТСЯ ЛИАЗ

26 ноября состоялась отчетно-

выборная конференция Калужской

областной профсоюзной

организации Профсоюза АСМ РФ.

На конференции присутствовали:

Председатель Профсоюза АСМ РФ -

Фефелов Андрей Александрович;

Председатель Калужского

облсовпрофа -  Гречанинов Александр

Петрович; представители членских

организаций области и структурных

подразделений Профсоюза АСМ

РФ.Были рассмотрены результаты

деятельности организации за

отчетный период. Самым главным был

вопрос выбора председателя

Калужского обкома Профсоюза АСМ

РФ. На эту ответственную должность

единогласно был избран Поличук

Дмитрий Павлович, который уже

зарекомендовал себя как опытный и

компетентный профсоюзный лидер.

Председатель Профсоюза АСМ РФ Фефелов Андрей Александрович

поблагодарил предыдущего председателя Савина Анатолия Васильевича

за проделанную работу и вручил Нагрудный знак Профсоюза АСМ РФ

"Знак почета". Новый председатель намерен продолжать активную работу

по защите интересов трудящихся, укреплению социального партнерства и

развитию профсоюзного движения в регионе.

Поздравляем Поличук Дмитрия Павловича с избранием и желаем ему

успехов в новой должности! Пусть его руководство будет плодотворным и

принесет еще больше положительных изменений в жизнь членов

профсоюза.

Источник: Калужский обком Профсоюза АСМ РФ

https://vk.com/profkomliaz?w=wall-219141574_332
https://vk.com/asm_kaluga


ЛИЧНО-КОМАНДНЫЙ ШАХМАТНЫЙ ТУРНИР ФЕДЕРАЦИИ
ПРОФСОЮЗОВ КУРГАНСКОЙ ОБЛАСТИ

21 ноября в шахматном клубе «Белая
ладья» прошли соревнования по
шахматам среди членских организаций

Федерации профсоюзов Курганской
области. Шахматный турнир проведен в
честь Дня профсоюзного работника
Курганской области, что стало хорошей
традицией, которая объединяет,

вдохновляет и способствует укреплению
профсоюзного движения!

В состязании приняли участие 10 сборных

команд областных профсоюзных

организаций: из г.Кургана, г.Шадринска и

Куртамыша. Состав команды – 3 человека: 2

мужчин и 1 женщина.

От Курганской областной организации

Профсоюза АСМ РФ в турнире участвовали

члены профсоюзной организации

Шадринского автоагрегатного завода: 

Валерий Пономарев, Владимир Володин,

Любовь Феоктистова. Соревнования проходили в напряженной,

но дружеской атмосфере. Лучшие игроки в личном зачете: на 1 -

ой доске 1 место у Пономарева Валерия Михайловича. На 2 - ой

доске 2 место у Володина Владимира Александровича.  В итоге,

набрав 15,5 очков в этом трудном интеллектуальном спортивном

состязании, наша команда заняла 2 место.

В.П.Бобров, Председатель Курганской областной организации

Профсоюза АСМ РФ

КРАЮШКИН ВАЛЕРИЙ ВАСИЛЬЕВИЧ ПЕРЕИЗБРАН
ПРЕДСЕДАТЕЛЕМ ППО ОАО "ПАВЛОВСКИЙ АВТОБУС"

26 ноября прошла отчетно-выборная

конференция первичной профсоюзной

организации ОАО «Павловский Автобус»

Нижегородской областной организации

профессионального союза работников

автомобильного и

сельскохозяйственного машиностроения

Российской Федерации, на  которой

обсудили результаты работы и наметили

планы на будущее.

В ходе конференции работа профсоюзного

комитета была признана

удовлетворительной, и в новый состав

вошли почти все, кто был избран пять лет

назад. Это свидетельствует о высоком

уровне доверия профактиву и поддержки

со стороны членов профсоюза.

Председатель профкома Краюшкин

Валерий Васильевич также был

единогласно переизбран.

Председатель обкома С.В. Солодов наградил Почетными

грамотами Нижегородской областной организации Профсоюза

АСМ РФ активистов за общественную работу. Особенно приятным

моментом стало награждение профсоюзных активисток, которые не

только хорошо работают и занимаются профсоюзной

деятельностью, но и являются многодетными мамами.

Конференция прошла успешно, подтвердив высокий уровень

организации и сплоченности профсоюзного движения. Впереди

новые задачи и вызовы, и этой команда с такой поддержкой членов

профсоюза сможет достичь еще больших успехов!



Еще больше новостей на нашем
сайте  https://profasm.ru/и в группе в
"Вконтакте" Профсоюз АСМ РФ (vk.com)

ВО ВСЕРОССИЙСКОЙ АКЦИИ ПРОФСОЮЗОВ «ЗА
ДОСТОЙНЫЙ ТРУД!» В 2024 ГОДУ ПРИНЯЛО

УЧАСТИЕ БОЛЕЕ 5,5 МЛН. ЧЕЛОВЕК

В 2024 году, объявленном Годом семьи, профсоюзы России провели
Всероссийскую акцию под девизом: «Достойный труд – основа
благополучия семьи!». В рамках акции было проведено 147 тыс.

мероприятий, в которых участвовало 74,5 тыс. первичных профсоюзных
организаций и более 5,5 млн. человек.

В рамках акции состоялись заседания трехсторонних комиссий по

регулированию социально-трудовых отношений, собрания в трудовых

коллективах и информационно-просветительская кампания.

С 30 сентября по 11 октября проведено 72 заседания региональных

трехсторонних комиссий и 709 заседаний на районном и муниципальном

уровнях. В собраниях в трудовых коллективах участвовало более 2,5 млн.

человек.

Более 1,7 млн. человек приняли участие в дополнительных формах

проведения акции: автопробегах, чествованиях многодетных семей, акциях

на транспорте и других мероприятиях.

Молодёжные советы активно участвовали в региональных мероприятиях и

вели работу в сети Интернет. Молодёжный совет ФНПР подготовил

сценарий интеллектуальной игры «Своя игра», охватившей более 40 тысяч

человек.

По итогам акции ФНПР была

собрана информация о практике

отражения в коллективных

договорах пунктов о поддержке

лиц с семейными обязанностями,

молодых специалистов,

планирующих рождение ребенка,

профессиональных семейных

династий. На основе полученной

информации Министерством

труда и социальной защиты РФ

совместно с Федерацией

Независимых Профсоюзов России

и Российским союзом

промышленников и

предпринимателей были

подготовлены Рекомендации

Российской трехсторонней

комиссии по регулированию

социально-трудовых отношений

сторонам социального партнерства

по разработке и реализации

мероприятий корпоративной

социальной политики по

поддержке работодателями

работников с семейными

обязанностями.

С наиболее значимыми

результатами, достигнутыми в ходе

заседаний региональных

трёхсторонних комиссий по

регулированию социально-

трудовых отношений, и наиболее

интересными дополнительными

формами проведения акции

можно ознакомиться в решении

ККСД.

Подробнее: Во Всероссийской

акции профсоюзов «За

достойный труд!» в 2024 году

приняло участие более 5,5 млн.

человек

https://vk.com/profasmrf
https://fnpr.ru/events/novosti-fnpr/vo-vserossiyskoy-aktsii-profsoyuzov-za-dostoynyy-trud-v-2024-godu-prinyalo-uchastie-bolee-5-5-mln-ch.html

